



## JOGJA KITA

Tiga Program Korpri Kota Jogja Akan Segera Diluncurkan pada 2024, Salah Satunya Manajemen Retail ASN

### Bentuk Kesatuan para Anggota untuk Menyukseskan Kepentingan Negara

Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Kota Jogja akan meluncurkan tiga program unggulan pada tahun 2024. Program tersebut diantaranya meneruskan program Kampung Korpri Bhakti Pengemban Praja, program Manajemen Retail ASN dan Pemasangan Prasasti Korpri Reborn.

"KORPRI adalah wadah bagi ASN untuk pengembangan dan pembinaan diri di luar struktur kerja, dengan misi menyejahterakan anggotanya," ujar Ketua Dewan Pengurus Kopri Kota Jogja, Aman Yuriadijaya saat dikonfirmasi, Minggu (5/5). Program-program yang direncanakan oleh Korpri bertujuan untuk menyejahterakan anggota secara lahir ataupun batin. Selain itu, pelaksanaan program tersebut merupakan bentuk kesatuan para anggota untuk menyukseskan kepentingan negara. "Dengan semangat persaudaraan dan prinsip Bhineka Karya Abdi Negara, yang dimaknai meskipun dalam struktur kerja formal berbeda-beda tapi ujungnya adalah untuk kepentingan abdi negara," tuturnya. Sebelumnya, Korpri Kota Jogja juga telah meraih penghargaan pengurus Korpri

Award tingkat nasional. Salah satu unggulan yang akan dilanjutkan pada tahun 2024 adalah Kampung Korpri Bhakti Pengemban Praja. Pada 2023 silam, Karangkajen dideklarasikan menjadi kampung Korpri Bhakti Pengemban Praja. "Lanjutkan integrasi program sektoral tematik, nanti kita lihat terus perkembangan kampung Karangkajen," pungkasnya. Sementara itu, Sekretaris Dewan Korpri Kota Jogja, Dedi Budiono menambahkan selain program Korpri Bhakti Pengemban Praja beberapa program unggulan lain juga berhasil menghantarkan Korpri Kota Jogja mendapatkan predikat sebagai Kepengurusan Terbaik di Tingkat Nasional. Ada program Kartu Anggota yang juga berfungsi sebagai ATM, Bazar Korpri, juga kegiatan minat bakat dan sosial lainnya. "Yang be-



PENGARAHAN: Ketua Dewan Pengurus Kopri Kota Jogja Aman Yuriadijaya saat memberikan pengarahan dalam pertemuan Korpri Kota Jogja.

nar-benar menggambarkan bagaimana seharusnya Korpri menjadi wadah berekspresi para anggotanya," ujarnya. Dedi menyampaikan bahwa pada 2024 Korpri Kota Jogja tetap akan meneruskan program Kamoung Korpri Bhakti Pengemban Praja dengan ditambah dua program unggulan lain.

Program tersebut yaitu Manajern Retail Aparatur Sipil Negara (ASN) dan pengadaan Prasasti Korpri Reborn. "Sasaran peogram Manajemen Retail ASN adalah keluarga para anggota. Nantinya program itu akan akami kolaborasi dengan Koperasi Wiwara," tuturnya. Untuk program pengadaan

prasasti Korpri Reborn nantinya prasasti tersebut akan ditempatkan di tiap perangkat daerah. Tujuannya adalah sebagai penanda dan penguat semangat solidaritas antar anggota untuk memajukan Korpri Kota Jogja. Kepala Bidang Pengendalian Kropri Kota Jogja, Fitri Paulina Andriani juga

Dengan semangat persaudaraan dan prinsip Bhineka Karya Abdi Negara, yang dimaknai meskipun dalam struktur kerja formal berbeda-beda tapi ujungnya adalah untuk kepentingan abdi negara."

**AMAN YURIADIJAYA**  
 Ketua Dewan Pengurus Kopri Kota Jogja

menilai program Korpri di tahun 2023 berjalan sesuai timeline. Namun, pihaknya menyarankan pembagian peran kepengurusan agar segera dilaksanakan menuju aktualisasi program di 2024. "Karena beberapa anggota ada yang sudah purnatugas, sehingga struktur organisasi dan surat keputusan juga harus diperbarui. Selain itu juga menambahkan pengurus Korpri dari angkatan muda, supaya regenerasi terus berjalan," tuturnya. (\*\*/oso/er)

Institusi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005